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Secretario de Obras Públicas:

LA PAVIMENTACIÓN DE CALLE BRASIL ES DE GRAN 
IMPORTANCIA
El argumento no solo se limita a la mejora en la calidad de 
vida del vecino, sino también en las posibilidades óptimas de 
transitabilidad.
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19 de Marzo

1851 – Nace el político y diplomático porteño Roque Sáenz Peña, por cuya iniciativa se sancionó la ley de sufragio 
universal, secreto y obligatorio, mientras presidía la Nación; había luchado en el bando peruano durante la 
guerra del Pacífico

1866 – El puerto de Buenos Aires padece graves daños por causa de un huracán

1919 – La movilización indígena en el Gran Chaco se reprime con gran costo en vidas

1941 – Nace el pianista académico porteño Bruno Gelber

1962 – La facción azul del ejército depone a Arturo Frondizi en un nuevo golpe de estado

1963 – Comienza a funcionar la Universidad Católica de Salta

1964 – Fallece el médico y legislador radical Emir Mercader

1977 – Nace el ciclista porteño Sebastián Alexandre, nueve veces campeón nacional

2020 – El presidente Alberto Fernández decreta un aislamiento preventivo y obligatorio hasta el día 31 de marzo, a 
causa de la pandemia que azota al mundo del Coronavirus (Neumonía de Wuhan) (COVID-19); la medida se 
extendería sucesivamente hasta el 6 de noviembre.

 

  .
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Secretario de Obras Públicas:

LA  PAVIMENTACIÓN  DE  CALLE  BRASIL  ES  DE 
GRAN IMPORTANCIA
El argumento no solo se limita a la mejora en la calidad de vida del vecino, 
sino también en las posibilidades óptimas de transitabilidad.

Tal   como   estaba   previsto,   esta 
semana   se   reanudaron   los   trabajos 
de  pavimentación  de   la  calle  Brasil, 
luego   de   licitada   la   compra   de 
hormigón.   “Estamos   preparando   el 
suelo en el tramo entre Monseñor D
´Andrea y República del Líbano para 
continuar   esta   obra   tan   importante, 
que es paralela a la avenida Rolón y 
que   nos   va   a   permitir   tener   mejor 
transitabilidad”,   anunció   este  martes 
el secretario de Obras Públicas, MMO 
Guillermo Peluffo.
  
“Esta era una promesa que se está 
cumpliendo en distintas etapas, esta 
sería la tercera, para llegar a Piragine 
Niveyro y luego iríamos a zona norte 
para   comenzar   con   la   cuarta.   El 
tiempo   está   colaborando   con 
nosotros”   dijo   el   funcionario 
municipal.
  
“Respecto a la pavimentación “Mita y 
Mita”, las obras siempre son alternas 
porque dependen de la voluntad de la 
gente que quiere tener su cuadra”, de 
la   prontitud   con   que   se   obtiene   el 
material,   “entonces   nosotros   vamos 
haciendo   lo   que   nos   permiten   los 
vecinos, como es el caso de la calle 
San   Luis   en   barrio   Scófano,   que 
estamos   terminando,   y   cumpliendo 
con los turnos otorgados”, aclaró.
 
Recordamos   que   se   cuenta   con   2 
cuadrillas  que  hacen  pavimento  y  2 
cuadrillas para cordón cuneta, son 4 
frentes   simultáneos   de   obras   en 
distintos barrios.
  
“Este   miércoles   19   una   cuadrilla 
trabajaba en la zona sur, en la calle 
“Doctor  Cima”,   cerca   del   velódromo 

municipal   y   las   casas   nuevas   de 
INVICO”, precisó.
  
“Avanzamos con el listado, realmente 
nos   quedan   pocas   cuadras   por 
asfaltar,   lo   mismo   que   el   cordón 
cuneta.   Cordón   cuneta   se   está 
haciendo   en   barrio   Ñanderoga.   Se 
hicieron  4  cuadras,   así  que  quedan 
pocas cuadras por hacer”, ejemplificó.
 
AVENIDA SARMIENTO

Respecto   a   esta   avenida,   Peluffo 
puso   el   foco   en   los   desechos   de 
pavimento   que   se   levantó   del 
rompimiento   de   las   losas   de   esa 
arteria   de   la   zona   Sur.   “Tengo 
registrado   que   se   llenaron   más   de 
120   camiones   con   escombro   que 
fueron ubicados en zonas portuarias, 
donándose a clubes, cabañas, barras 
pesqueras   y   vecinos   que   nos 
solicitaron”.
 
En esta zona había una obra donde 
se   volcó   hormigón   que   está   en   la 
esquina de José Gómez y Sarmiento.
 
“En   una   semana   ya   va   a   estar 
habilitada   una   mano,   desde   José 
Gómez   hasta   la   Estación   de   los 
Niños;   y   resta   el   bacheo,   por   una 
mano en 5 cuadras, en lo que hace al 
trabajo en esta avenida”.
 
SERVICIO DE CLOACA

Consultado   por   el   servicio   de 
desagote   cloacal,   el   funcionario 
ratificó  que  el   servicio  se  presta  en 
forma normal,   teniendo en cuenta  la 
cantidad de pedidos domiciliarios y la 
llegada   a   barrios   donde   todavía   no 
hay   red  cloacal.  Hay  más  de  2.500 
usuarios   de   este   servicio. 
Recomendó   que   aquellos   vecinos 
que posean “pozo negro”,  les hagan 
el   correspondiente   mantenimiento 
para que no se llene por la crecida de 
las napas.
 
“Lo ideal es que cada pozo dure uno 
a   dos   años   sin   necesidad   de 
desagotar…, es una cuestión 
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sanitaria,   es   por   el   bien   de   la 
población” cerró.
 
CALLE SALADAS

Sobre   la   conectividad   del   barrio 
Yapeyú con la avenida Alem, señaló: 
“Era   una   obra   pendiente   que,   al 
pavimentar   la   calle   Saladas, 
quedaron unos metros para unir con 
esa avenida. El intendente se 
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comprometió   (para  su  concreción)  y 
cumplimos a esa solicitud, como una 
obra   complementaria   de   la 
pavimentación  de   la  calle  del  barrio 
Yapeyú, permitiendo la conexión con 
la Alem”.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Dirección de Tránsito: Concientización

RESPETAR  LAS  NORMAS  ES  RESGUARDAR  LA 
VIDA
El  director  de  Tránsito  Lic.  Alejandro  Stortti  consideró  fundamental  en 
relación  a  la  seguridad  vial,  la  concientización  sobre  el  respeto  y 
cumplimiento de las normas vigentes.

El funcionario municipal adelantó que 
en   la   próxima   semana   bajará   la 
Subsecretaría de Seguridad Vial de la 
Provincia,   a   cargo   de   Juan  Manuel 
Saloj,   para   hacer   entrega   de 
elementos.

ENTREGA  DE  ELEMENTOS  A  LA 
MUNICIPALIDAD

El   director   de   Tránsito   detalló:   “En 
estos días se efectivizará  la entrega 
de cascos para campaña, veremos la 
manera de entregar este elemento a 
las   personas,   además   de   conos, 
alcoholímetros,   chalecos.   Es   una 
entrega   significativa   de   estos 
recursos   gestionados   desde   la 
Municipalidad,   a   través   de   la 
Dirección de Tránsito con el Gobierno 
de la Provincia”.
 
CONVENIO  Y  PREMIACIÓN  DEL 
CONCURSO SOBRE EL USO DEL 
CASCO

Stortti   afirmó   que   “después   de   la 
firma   del   convenio   correspondiente 
con   esa   repartición   provincial   para 

formar parte del Observatorio, donde 
facilitaremos   los   datos   estadísticos, 
con una reciprocidad por parte de la 
Subsecretaría   de   Seguridad   Vial, 
haremos ese mismo día la entrega de 
los premios del concurso “Yo también 
uso…”.
 
CAMBIOS EN LA OBTENCIÓN DE 
LA LICENCIA NACIONAL

Consultado sobre  los cambios en  la 
obtención   de   la   licencia,   explicó 
primero:  “La ciudad de Goya adhirió 
desde   el   2014   con   la   Agencia   de 
Seguridad   Vial   para   la   obtención 
nacional de licencia, por lo que cada 
vez   que   Nación   hace   algunas 
modificaciones, se envía la circular y 
debemos   adecuarnos”.   Stortti 
continuó   expresando   que,   desde   el 
lunes   a   nivel   nacional,   hay 
modificaciones en lo que a obtención 
de la Licencia Nacional se refiere, “y 
debemos adherirnos”.
 
“El Gobierno oficializó cambios en el 
Sistema   Nacional   de   Licencias   de 
Conducir (SINALIC) que simplifican y 
modernizan el   trámite de renovación 
para conductores de motos,  autos y 
maquinaria agrícola”, acotó. La nueva 
normativa   establece   una 
simplificación en  la renovación de la 
licencia, permitiendo a los ciudadanos 
que el proceso se realice de manera 
remota. Algunos de  los trámites que 
se podrán hacer online son:
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●  Precargar   la   documentación   de 
manera digital.
●  Enviar   los   certificados   de   aptitud 
psicofísica.
Estos   certificados,   con   carácter   de 
declaración   jurada,   deberán   ser 
realizados   por   un   profesional 
registrado   ante   la  Agencia  Nacional 
de   Seguridad   Vial   (ANSV).   Este 
registro es gratuito y digital.
Quienes   prefieran   el   trámite 
presencial podrán seguir realizándolo 
en   el   Centro   Emisor   de   Licencias 
correspondiente a su domicilio real.
“En   nuestro   caso   contamos   con   el 
profesional médico para ese trámite”, 
comentó el director de Tránsito.
 
Vigencia de  la  licencia particular por 
edades y categorías:
● Las personas menores de 21 años 
tendrán una licencia con vigencia de 
cinco  años,  pudiendo  acceder  a   las 
clases A, B y G.
●  Las personas entre 21 y 65 años 
también   tendrán   una   vigencia   de 
cinco años y podrán acceder a todas 
las   categorías   de   licencias 
nacionales.
● Las personas mayores de 65 años 
con licencias de categorías A, B y G 
deberán revalidarse cada tres años.
●  A   partir   de   los   70   años,   la 
renovación de la licencia será anual.
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OPERATIVOS DE CONTROL

Ante   la   proximidad   de   un   fin   de 
semana   largo   y   los   dispositivos   de 
control,   señaló:   “Los  operativos  que 
venimos   haciendo   cada   fin   de 
semana,   con   los   refuerzos 
correspondientes y la colaboración de 
la   policía,   debemos   considerar   las 
diferentes cuestiones en relación a un 
nuevo fin de semana largo. Seremos 
rigurosos  en  el   cumplimiento  de   las 
normativas,   ante   el   incumplimiento 
retendremos   el   vehículo,   por   eso 
siempre   sugerimos   ser   respetuosos 
de las normativas”.
 
Para finalizar, el Lic. Alejandro Stortti 
ilustró:   “Nuestro   depósito   está   lleno 
de motos, pasaron muchos años, no 
las   retiraron,   generando   un 
inconveniente. Existe un proyecto de 
ordenanza   para   el   remate,   otra 
alternativa   es   la   posibilidad   de 
desguazar   esas   motos,   porque 
perdieron   la   posibilidad   de 
circulación,   pero   nos   origina   un 
problema   con   el   espacio   y   la 
contaminación   en   esos   lugares. 
Debemos resolverlo cuanto antes con 
el ejecutivo”, precisó.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PAGO AYUDA ESCOLAR 

El  intendente  Mariano 
Hormaechea, a través de su cuenta 
oficial, anunció que se pagará por 
única  vez  en  marzo  a  los 
empleados  municipales  de  Planta 
Permanente  y  Contratados,  de 

acuerdo  a  la  Resolución  440,  la 
suma  de  100.000  pesos  por  cada 
hijo escolarizado.

 
En sus redes informó: “Comunicamos 
que por Resolución 440 se otorgará 
por única vez en el mes de marzo, en 
concepto   de   Ayuda   Escolar,   al 
personal   contratado   y   de   Planta 
Permanente  del  Municipio  de  Goya, 
la   suma   de   $100.000,oo   por   cada 
hijo,   acreditando   su   escolarización 
con el certificado correspondiente”.
 
Dirección   de   Prensa-   Municipalidad 
de Goya
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CORRIENTES: MAYOR VARIACIÓN MENSUAL DEL 
EMPLEO PRIVADO 

Según  los  datos  de  SIPA  de 
diciembre de 2024, la provincia de 
Corrientes  registró  la  mayor 
variación  mensual  del  empleo 
privado  registrado  entre  las 
provincias  del  NEA  y  el  nivel 

nacional. En particular, la variación 
en Corrientes fue del 0,4%, seguida 
por Chaco con un 0,1%, mientras 
que  Misiones  y  Formosa 
presentaron variaciones negativas 
de -0,2% y -0,3%, respectivamente. 
A  nivel  nacional,  la  variación 
mensual respecto a noviembre de 
2024 fue del 0,3%.

Fuente:   Elaboración   propia   del 
IPECD en base a SIPA
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ABLACIÓN MÚLTIPLE DE ÓRGANOS EN GOYA
En el  Hospital  Regional  de Goya se realizó una ablación múltiple de una 
paciente de UTI.

Paciente   donante   de   órganos, 
obteniéndose   ambos   riñones, 
válvulas   cardíacas   y   córneas,   por 
parte del equipo de CUCAICOR.
“El   goyano   debe   sentirse   orgulloso 
del Hospital Regional y el equipo de 
Salud   Pública   con   el   que   cuenta”, 
exhortó   el   director   del   citado 
nosocomio, Raúl Martínez.
 
El   médico   detalló:   “Concurrió   el 
equipo   del   CUCAICOR   en   la 
madrugada del martes pues teníamos 
una paciente en la Unidad de Terapia 
Intensiva,   con   muerte   cerebral, 
donante ella, y se hizo el operativo de 
ablación multiorgánica, procurándose 
ambos riñones,  válvulas cardiacas y 
córneas que permitirá mejorar la vida 
a varios pacientes.
 
“Goya es uno de los hospitales que 
trabajan   en   este   sentido, 
silenciosamente,   pero   con   la 
contundencia de todo el esfuerzo del 
equipo de Salud del Hospital, todo el 
nosocomio,   para   lograr   las 
condiciones   adecuadas   para   la 
ablación,   del   paciente   que   será 
trasplantado, son todos factores que 

cuentan el ambiente, los insumos, la 
atención,   por   eso   remarco   el   gran 
esfuerzo del Hospital Regional Goya”.
 
“Nosotros insistimos con el hecho de 
ser   donante.  Este   operativo  permite 
que   dos   pacientes   no   tengan   que 
recurrir   a   la   diálisis,   dos   pacientes 
más   con   el   mejoramiento   de   su 
visión,   al   igual   que   el   paciente 
cardiaco   que   recibirá   las   válvulas 
orgánicas.   Destaco   porque   es   dar 
vida,  después  de   la  muerte.  A  esto 
sumo el trabajo que realizamos para 
mantener y tener  las condiciones de 
higiene,  sanitaria,  seguridad,  para el 
mantenimiento   de   los   órganos, 
tejidos,   para   responder   a   las 
necesidades. En la Ley se establece 
la prioridad para nuestra región, y allí 
primero Corrientes,  después el  resto 
de las provincias del NEA”.
 
“Estuve reunido con la presidente de 
la Cooperadora del Hospital, “Pocha” 
Díaz   Colodrero,   marcando   ese 
esfuerzo   para   estar   en   estas 
cuestiones de la Salud Pública, con la 
compra   de   insumos   de   refuerzo   y 
otros   elementos   que   marcan   el 
esfuerzo de todos los sectores de la 
Salud Pública”.
 
“Esto   es   posible   con   el 
acompañamiento del  Gobierno de  la 
Provincia  de Corrientes,  del  Ministro 
de   Salud   Pública,   tomando 
decisiones fundamentales como la 
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nueva  Unidad   de  Terapia   Intensiva, 
Quirófanos,   sector   de  Neonatología. 
Estamos   próximos   a   inaugurar   la 
parte   ambulatoria   del   Hospital 
Pediátrico, será el primer hospital del 
interior provincial. Los goyanos deben 
sentirse orgullosos del hospital y del 
equipo de salud pública que cuentan”.
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Finalmente  instó a  “colaborar con  la 
cooperadora,   porque   redunda   en 
beneficio   de   toda   la   comunidad. 
Debemos   seguir   apostando   a   la 
Salud Pública”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL 

Este  jueves el  dispositivo  médico 
asistencial llevado adelante por el 

Municipio  y  la  Provincia  estará 
concretándose en Punta Maruchas.
 
El   equipo   de   salud   de   la 
municipalidad   y   el   personal   de   la 
delegación   Goya   del   Ministerio   de 
Desarrollo   Social   desplegarán   el 
mencionado   operativo   desde   las   9 
horas en el   local  de  la Escuela 480 
del citado paraje.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CONEXIÓN COMUNIDAD NATURAL
Cada viernes del mes, la Comunidad Natural, con el auspicio de la Dirección 
de Cultura, desarrolla un encuentro de meditación, sanación y expansión en 
la Casa de la Cultura.

Cada encuentro  tiene como eje  una 
temática   para   realizar   la   actividad 
programada desde el uso de técnicas 

de meditación y relajación. El viernes 
pasado   estuvo   centrado   en   la   No 
Violencia.
 
Desde   la   comunidad   destacan   y 
agradecen   la   visita   ese   día   del 
intendente Mariano Hormaechea.
 
La  próxima  convocatoria,   la   22ª,   se 
programó para el  primer viernes del 
mes de abril.
 
CLASES  DE  YOGA  EN  EL  CIC 
NORTE
La   Comunidad   Terapéutica   Los 
Meridianos,   con   el   auspicio   de   la 
Municipalidad de Goya, ofrece todos 
los viernes a las 15 horas clases de 
Yoga   en   el   CIC   Norte,   de  manera 
gratuita.  La  invitación está abierta  a 
todas   las   personas   interesadas   en 
esta disciplina.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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ACTO DE HOMENAJE AL DR. DANIEL LESTEIME
La Municipalidad de Goya y la Comunidad Educativa del ISG preparan un 
acto  para  recordar  y  homenajear  a  quien  fuera  rector  de  esa  casa  de 
estudios, Dr. Daniel Lesteime.

Su   vicerrectora,   a   cargo   de   la 
conducción   del   instituto,   profesora 
MG   Gabriela   González   Sandoval, 
invita al acto a realizarse el próximo 
martes   25   en   la   sede   del   Instituto 
Superior   Goya,   a   las   20   horas. 
Además, hace una semblanza del ex 
rector,  enfatizando en su accionar  y 
compromiso   con   la   cultura   y   la 
educación.
 
En declaraciones radiales lo describió 
como   “un   gestor   del   ámbito 
educativo, un líder que supo animar a 
docentes y estudiantes para el  logro 
de objetivos, razones que nos llevan 
a   sentir   su   ausencia,   aunque   lo 
vemos   en   cada   acción   y   legado 
dejado por Daniel (Lesteime)”.
 
IMPACTO  EMOCIONAL  QUE  SE 
CONVIERTE EN CELEBRACIÓN

En   las   consideraciones   dejadas 
durante   el   diálogo,   la   profesora 
afirmó:   “Nos   dejó   muy   pronto,   eso 
sentimos   todos,   51   años;   estamos 
preparando   un   homenaje   para   el 
martes 25 a las 20 horas, en el ISG, 
que   muestra   lo   que   significa   para 
nosotros,   pero   creo,   para   toda   la 
comunidad de Goya.  Queremos que 
ese   impacto   que   nos   golpeó   el 
pasado 10 de diciembre se convierta 
en una celebración de esa vida que 
dio   tanto,   que   se   entregó   por   la 
cultura,  la educación y por hacer un 
mundo menos plano”.
 
TRASCENDENCIA  ACADÉMICA: 
UN HACEDOR DE SUEÑOS

En   otro   tramo   de   la   entrevista   la 
magister   recordó:   “Alguien   lo  definió 
como   un   “hacedor   de   sueños”, 
porque   acompañaba   muchos 
proyectos,   ofreciendo   de   manera 
generosa   su   tiempo,   sus   ganas, 
incluyéndonos   en   ese   equipo, 
tomando como una  inspiración y  un 
honor   ser   parte   de   ese   equipo. 
Convenios   con   el   municipio,   con 
universidades,   no   solo   nacionales 
sino   latinoamericana,   desde   la 
Fundación Ágora, un líder académico 
con   contactos   muy   relevantes   que 
permitió   la   presencia   de 
personalidades   en   nuestro   ámbito 
educativo”.
 
“El   ISG   logró   trascendencia 
académica por la pasión, su tesón, la 
educación y la formación docente”.
 
APOYO DE LA MUNICIPALIDAD

La actual encargada de la rectoría del 
ISG, en relación al acompañamiento 
del municipio, sostuvo: “El intendente 
Mariano  Hormaechea nos brinda  en 
este   momento   su   apoyo 
incondicional,   estamos   agradecidos 
por   el   aporte   significativo   para   este 
homenaje, y es bueno hacer público 
ese   reconocimiento.   Mariano   está 
agradecido   por   el   asesoramiento 
brindado   de   manera   constante   en 
materia educativa. Debo agradecer a 
la   secretaria   de   Educación   Sonia 
Espina   que   nos   ayuda   a   llevar 
adelante  algunos aspectos  del  acto. 
Ambos,   entiendo   que   han   logrado 
conocer a Daniel (Lesteime) como un 
compañero   para   llevar   adelante 
proyectos   que   compartían,   en   esos 
convenios   alcanzados   con   distintas 
universidades”.
 
Finalmente,   la   profesora   Gabriela 
González Sandoval volvió a invitar al 
acto: “El próximo martes 25 a las 20 
horas;   la   idea   que   tengo   es   que 
perdimos   a   un   “gigante”,   pero   que 
nos   queda   su   legado   para   seguir 
cuidándolo”, consideró.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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MUNICIPIO DE GOYA INAUGURA OTRA CUADRA 
A  TRAVÉS  DEL  EXITOSO  PROGRAMA  "MITA  y 
MITA" 
La inauguración será este  Jueves 
20 horas en el  Barrio Mariano, en 
calle Chile entre Gregorio Olivera y 
Gendarmería Nacional.
El   Intendente   Mariano   Hormaechea 
desde   sus cuentas   oficiales   invita   a 
los   vecinos   a   participar   de   la 
inauguración de esta calle construida 
en hormigón armado.

Textualmente   expresa:   ¡“Queridos 
vecinos”! Los invitamos el día jueves 
20   de   marzo   a   una   nueva 
inauguración   del   Programa   “Mita   y 

Mita”,   calle   Chile,   entre   Gregoria 
Olivera   y   Gendarmería   Nacional. 
Barrio Mariano Moreno.

Horario: 20:00 hs.

Laura Vicentín - Diplomatura Superior en Abordajes de Prácticas Educativas 
Heterogéneas

EL  PRÓXIMO  5  DE  ABRIL  INICIA  SEGUNDA 
COHORTE,  CON  LA  PRESENCIA  DEL  RECTOR 
UNNE
En  nombre  de  la  Fundación  para  el  Desarrollo  Universitario  Goya, 
nuevamente  compartiendo  una  propuesta  de  formación  continua  para 
docentes  en  ejercicios,  particularmente  esta  oportunidad  abordando  las 
“prácticas  educativas  heterogéneas”,  son  las  que  tienen  que  empezar  a 
transitar de forma transversal a todas las comunidades educativas, de todos 
los niveles del sistema, tenemos previsto trabaja en esta diplomatura en los 
niveles medio, inicial, primario, secundario básicamente en las resoluciones 
porque  así  lo  emite  quien  lo  conforma el  nivel  primario-secundario  pero 
después esto acredita antecedentes y valoración a los docentes.

Así   lo   expresó   la   profesora   Laura 
Vicentín   de   la   Fundación   para   el 
Desarrollo Universitario Goya ante los 
micrófonos de Radio Ciudad 88.3 al 

ser consultada por la oferta educativa 
para docentes en ejercicio.
"Contamos con el desarrollo hasta el 
sexto seminario de la primera cohorte 
de   la   diplomatura,   está   prevista   el 
inicio de  la segunda cohorte para el 
próximo   5   de   abril,   con   una   gran 
participación de adhesión de colegas 
docentes que se han inclinado por su 
estudio,   en   esta   travesía   de   doce 
meses más el tiempo de elaboración 
del trabajo final", dijo.

Agregó   además:"Es   bueno   recordar 
que la Fundación UNNE GOYA tiene 
celebrado   un   convenio   con   la 
Universidad Nacional  de Avellaneda, 
esto significa que, esta es una oferta 
que   puede   ser   valorada   desde   las 
jurisdicciones por el alcance nacional 
que   brinda   esta   universidad.   En   la 
difusión que hemos dado a conocer, 
la   valoración   que   tiene   la   junta   de 
clasificación de por   lo  menos de 15 
provincias".
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En cuanto a los nuevos paradigmas, 
hoy hablamos de prácticas inclusivas, 
y al hablar de ello, se entiende que se 
deben   atender,   comprender   la 
heterogeneidad   como   una   cuestión 
natural, común a todas las personas. 
Las   heterogeneidades   siempre   ha 
existido,   el   tema  es  que  el   sistema 
educativo   desde   su   génesis   fue 
buscando lo uniforme para disciplinar, 
encuadrar   y   organizar   el   sistema 
educativo esa es una realidad, pero el 
tiempo  evolucionó  y  más  allá  de   lo 
uniforme   que   el   sistema   educativo, 
darle posibilidad cabida atenderle las 
diferencias que tiene  los estudiantes 
ofrecer   brindar   oportunidades   para 
que   permanezcan   en   el   sistema, 
independientemente   que   uno   busca 
la   organización   de   la   institución,   el 
mensaje es generar una práctica que 
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incluya a todos ,es decir el docente, 
la comunidad educativa, el equipo de 
conducción   que   tiene   que   revisar 
formas de conducir la institución para 
que sea mucha más hospitalaria para 
que   atienda   las   diferencias,   que 
genere dispositivos de adaptación, no 
esperar a que el alumno se adapte al 
sistema si no a la inversa.

Para  recabar  información dirigirse al 
celular   3777-509206   o   al 
correo proflaurav@gmail.com ,   el 
próximo   5   de   abril   será   el   acto   de 
apertura con la presencia del Rector 
de   la   Universidad,   con   el   equipo 
académico   conocido   como   la 
extensión   universitaria,   que   son   los 
avales   para   poder   desarrollar   esta 
propuesta de formación. 

MARÍA PAZ LAMPUGNANI DESTACÓ EL ÉXITO DE 
LA  SEXTA  EDICIÓN  DEL  GOYA  LÍQUIDA  Y 
PROYECTA SU CONTINUIDAD
La titular de la Secretaría de Industria y Comercio de la Municipalidad de 
Goya, María Paz Lampugnani, realizó un balance sobre la sexta edición del 
programa  “Goya  Liquida”  y  destacó  el  impacto  positivo  que  tuvo  en  la 
reactivación  de  la  economía  local.  Además,  resaltó  el  crecimiento  de  la 
iniciativa  desde  sus  inicios  en  2022  y  su  consolidación  como  una 
herramienta clave para comerciantes y consumidores.

En   declaraciones   a   Radio   Ciudad, 
Lampugnani   explicó:   “Desde   el   año 
2022   venimos   con   este   programa 
acompañando   a   los   comercios. 
Primero   fue   una   iniciativa   muy   del 
centro,   con   pocos   comercios 
adheridos, la primera vez fueron solo 
100. Sin embargo, con cada edición 
fuimos   sumando   más   calles,   más 
avenidas   y   más   lugares.   Luego 
incorporamos   a   los   consejos 
vecinales para que nos ayuden en los 
barrios,   y   así   el   programa   creció 

hasta   alcanzar,   en   esta   última 
edición,   casi   500   comercios 
adheridos”.
La  funcionaria  destacó que “no solo 
logramos   la   participación   de 
comercios del centro, sino también de 
aquellos ubicados en avenidas y en 
distintos barrios,  lo que nos permitió 
diversificar   aún   más   la   propuesta”. 
También subrayó que el  entusiasmo 
por el programa ha ido en aumento: 
“Hoy   por   hoy,   los   comercios   ya 
conocen “Goya Liquida” y muchos se 
suman   automáticamente   porque 
saben que les sirve”.

PROMOCIONES,  INCENTIVOS  Y 
SORTEOS

Uno   de   los   puntos   fuertes   de   esta 
edición   fue   la   implementación   de 
estrategias   para   beneficiar   tanto   a 
consumidores como a comerciantes. 
“Además de la página de Instagram, 
que es una herramienta muy utilizada 
por   los   comercios   para   publicar 
promociones y productos, en esta 

mailto:proflaurav@gmail.com
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oportunidad   sumamos   dos   sorteos: 
uno para los consumidores, con diez 
órdenes   de   compra   de   200.000 
pesos, y otro para los comerciantes, 
como   reconocimiento   a   su 
participación. Además, ofrecemos un 
mes   de   publicidad   gratuita   en   el 
programa   “Viéndonos”   de   la   señal 
GIGARED   para   los   comercios 
adheridos”, detalló Lampugnani.

La Secretaria municipal confirmó que 
el sorteo se realizará el viernes 28 de 
marzo   a   las   10   horas   en   la 
Municipalidad de Goya, en el hall del 
edificio.   “Siempre buscamos que  los 
comercios   puedan   adherirse   y 
aprovechar   este   beneficio. 
Esperamos   haberlos   ayudado   a 
vender   en   estas   fechas   de 
liquidación,   donde   realmente   se 
mueve   mucho   la   indumentaria   de 
primavera-verano   y   los   útiles 
escolares   ante   el   inicio   del   ciclo 
lectivo.   Es   fundamental   mantener 
activa   la   economía   en   un   contexto 
económico difícil”, expresó.

ARTICULACIÓN  CON  LOS 
BARRIOS

Lampugnani   enfatizó   que   la   llegada 
de “Goya Liquida” a los barrios fue un 
factor clave en su crecimiento. “Vimos 
que muchos comerciantes minoristas 
de   distintos   rubros   se   sumaron   al 
programa, lo que demuestra que con 
cada edición más gente lo conoce y 
comprende  sus  beneficios.  Además, 
el trabajo articulado con los consejos 
vecinales y referentes barriales ayudó 
a estimular tanto a los consumidores 
como   a   los   comerciantes   en   un 
momento   donde   la   situación 
económica no es la mejor”.

A   modo   de   ejemplo,   resaltó   la 
diversidad   de   rubros   participantes: 
“Me sorprende gratamente ver que se 
adhieren   comercios   de   todo   tipo, 
incluso veterinarias. Si les sirve y los 
ayuda,  me parece perfecto.  Esta  es 
una   iniciativa   abierta   a   todos   los 
comercios   y   servicios   de   la   ciudad. 
Para   facilitar   la   adhesión,   contamos 
con una página, un formulario digital y 
líneas telefónicas de contacto”.

Además,   destacó   el   esfuerzo   del 
equipo de trabajo para sumar 
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comercios   en   plena   ola   de   calor: 
“Esta vez nos ayudó también el área 
de   Juventud.   Fueron   días   muy 
calurosos,   así   que   organizamos   el 
recorrido temprano hasta las 10 de la 
mañana   y   luego   retomábamos 
después de las 18 horas”.

TURISMO DE COMPRAS

Otra   de   las   estrategias   clave   de 
“Goya Liquida” ha sido la elección de 
fechas   estratégicas   para   su 
implementación.   “Siempre  buscamos 
que coincida con eventos importantes 
como el carnaval, la Feria del Libro o 
las   vacaciones   de   julio,   para 
potenciar el turismo de compras. Así 
como  mucha   gente   viaja   a   Buenos 
Aires  para  aprovechar   promociones, 
queremos que Goya también sea un 
destino de compras”, explicó.

En   este   sentido,   el   programa   ha 
comenzado   a   llamar   la   atención   a 
nivel  nacional.   “Desde  la Federación 
Económica de Corrientes y la CAME 
nos comentaron que les pareció muy 
interesante   la   propuesta,   porque   no 
se ve mucho en el país. Algo similar 
ocurre   en   Posadas   (Misiones)   y,   a 
nivel nacional, con el Hot Sale, pero 
no es común en ciudades pequeñas. 
Por   eso,   consideran   que   puede 
replicarse   en   otras   localidades”, 
señaló Lampugnani.

La secretaria agregó que uno de los 
objetivos   a   futuro   es   lograr   el 
respaldo   del   sector   financiero:   “Nos 
falta   sumar   la   parte   financiera,   que 
nos   acompañe   algún   banco   con 
planes de financiación exclusiva para 
“Goya   Liquida”.   Es   un   desafío   que 
nos   hemos   planteado   y   que 
esperamos concretar”.

PROYECCIÓN A FUTURO

Para   finalizar,   Lampugnani   reafirmó 
su compromiso con el programa y la 
necesidad de darle continuidad en el 
futuro:   “Seguiremos   sumando 
iniciativas   para   fortalecer   “Goya 
Liquida”. Este año es el último de mi 
gestión,  pero  quiero  dejar   todas   las 
herramientas   listas   para   que   quien 
continúe   pueda   seguir   aplicándolo, 
porque   considero   que   es   un 
programa exitoso. Ojalá los 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

municipios vecinos también se sumen 
y aprovechen esta propuesta”.

Por último, reiteró la invitación para el 
sorteo del 28 de marzo a las 10 de la 
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mañana en la Municipalidad de Goya, 
instando   a   todos   los   interesados   a 
acompañar  el   cierre  de  una  edición 
que,  una vez más,  demostró ser un 
gran impulso para el comercio local.

CAMPAÑA  DE  VACUNACIÓN  ANTIRRÁBICA  EN 
GOYA:  UN  COMPROMISO  INTEGRAL  POR  LA 
SALUD ANIMAL
La salud de nuestras mascotas es tan importante como la de nuestros hijos. 
Así como se aplican vacunas esenciales – desde la rubéola y el sarampión 
en la infancia hasta las dosis contra el dengue o el COVID en momentos 
críticos  –  también  es  vital  que  los  animales  de  compañía  reciban  su 
inmunización.  La  Municipalidad  de  Goya,  consciente  de  esta  necesidad, 
organiza operativos de vacunación gratuita  que se han convertido en un 
pilar de la salud pública en la región.

En   comunicación   telefónica   con 
Radio   Ciudad   88.3,   el   Dr.   Pedro 
Depiaggio,  Director  de  Bromatología 
e   Higiene   de   la   Municipalidad   de 
Goya, explicó cómo se llevan a cabo 
estos   operativos.   La   estrategia   se 
basa en la planificación detallada de 
ubicaciones   estratégicas,   lo   que 
permite convocar a la mayor cantidad 
de vecinos en distintos barrios para la 
aplicación de la vacuna antirrábica en 
perros y gatos.
“Tenemos  más   o  menos   un   mapa 
hecho de los lugares donde vamos a 
estar con este dispositivo. Teníamos 
ciertas   zonas   en   las   que   se   venía 
realizando y  el  otro  día,  que estuve 
varias   veces   en   la   campaña 
antirrábica junto a Juan Ramón Ellero 
Muth, de la parte de zoonosis, fuimos 
buscando   los   lugares   en  Goya   que 
podían faltar para hacer la campaña. 
Entonces,   este   año   tenemos   más 

puestos programados,” declaró el Dr. 
Depiaggio.

Esta planificación no solo permite un 
alcance   mayor,   sino   que   también 
asegura   que   las   zonas   más 
vulnerables   o   menos   atendidas 
reciban   el   servicio   oportuno.   La 
experiencia acumulada en campañas 
anteriores ha sido fundamental para ir 
ajustando   los   puntos   de   atención   y 
garantizar que nadie se quede sin la 
protección necesaria.

LOGÍSTICA

El operativo del pasado martes en el 
barrio  Güemes  es  un   claro   ejemplo 
de   la   eficacia   y,   a   la   vez,   de   los 
desafíos   que   enfrenta   el   sistema. 
Frente a la Laguna Bosco se instaló 
un puesto de vacunación donde,  en 
pocas horas,  más de 200 mascotas 
fueron inmunizadas. Sin embargo, la 
rapidez del proceso llevó a agotar el 
lote   de   vacunas,   lo   que   obligó   a 
gestionar   el   despacho  de  un  nuevo 
lote   proveniente   del   Ministerio   de 
Corrientes.

“Ayer   hicimos   más   de   200 
vacunaciones   porque   aplicamos 
todas   las  dosis  que   teníamos  en   la 
dirección; a los que llegaron un poco 
más   tarde   les   indicamos   que 
reprogramaríamos   la   vacunación   en 
otro puesto. El año pasado hicimos lo 
mismo   y   también   vacunamos   a   un 
gran número de animales ", explicó el 
veterinario.

La   logística   de   estos   operativos 
requiere coordinación no solo a nivel 
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municipal,   sino   también 
interinstitucional.   La   entrega   y 
reabastecimiento   de   las   dosis   se 
realizan de forma continua para evitar 
interrupciones, y  la programación de 
nuevos puntos de atención – como en 
la   intersección  de  calle  San  Juan  y 
Kirchner   en   el   barrio   Coembotá   – 
asegura que la campaña se extienda 
a todas las áreas.

Además,   se   destaca   un   aspecto 
importante:   en  Goya,   la   vacunación 
antirrábica es  la única obligación en 
el   ámbito   de   la   salud   animal,   a 
diferencia   de   la   amplia   variedad  de 
inmunizaciones   infantiles.   Esto 
subraya la necesidad de concientizar 
a la población sobre la importancia de 
este proceso único y obligatorio para 
perros y gatos.

RESPONSABILIDAD  Y  CULTURA 
EN  EL  CUIDADO  DE  LAS 
MASCOTAS

El Dr.  Depiaggio  también aprovechó 
la   oportunidad   para   resaltar   la 
importancia   de   la   responsabilidad 
individual   en   el   cuidado   de   las 
mascotas. No se trata sólo de acudir 
a los operativos, sino de adoptar una 
cultura de  tenencia  responsable que 
incluya   la   vacunación   anual,   la 
desparasitación,   el   baño   regular   y, 
sobre   todo,  el  manejo  adecuado  de 
los desechos.

“Hay   cosas   que   son   obligatorias, 
como por  ejemplo   la  vacuna de   los 
chicos y la educación que se les da, 
pero   la   única   vacuna  obligatoria   en 
perros   y   gatos   es   la   antirrábica,” 
puntualizó.

El   funcionario   recordó   además   un 
operativo   de   emergencia   (en 
noviembre   del   2024)   en   el   que   se 
detectó   un  murciélago   positivo   a   la 
rabia,   lo   que   obligó   a   realizar   un 
bloqueo   sanitario   en   25  manzanas, 
recorriendo   desde   las   nueve 
manzanas que rodeaban el punto de 
detección   hasta   otras   áreas 
colindantes.   Este   episodio   puso   de 
relieve  la urgencia de mantener una 
cobertura   vacunal   adecuada   y   la 
importancia  de educar  a   los dueños 
sobre la responsabilidad de vacunar a 
sus mascotas anualmente.

La diferencia en la cultura de tenencia 
de mascotas entre distintas ciudades 
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también   se   hizo   evidente   en   sus 
comentarios: “Yo, si bien hace como 
dos años no estoy yendo a Buenos 
Aires,   suelo   comentar   que   se   nota 
menos caca de perros en las veredas 
allá que en Goya. Esto se debe a que 
ya   existe   una   cultura   arraigada   de 
recoger   los   desechos   de   nuestros 
animales.   En   Corrientes,   por   el 
contrario, es increíble  la cantidad de 
caca en las veredas, lo que perjudica 
no solo la estética sino la higiene, ya 
que   en   la   materia   fecal   pueden 
circular virus como el de la hepatitis u 
otros,” indicó.

Asimismo, Depiaggio hizo hincapié en 
los   riesgos   asociados   al   manejo 
inadecuado   de   las   mascotas, 
destacando   problemas   como 
mordeduras   y   accidentes   que   se 
incrementan cuando los animales no 
usan   correa   o   son   liberados   sin 
control,   generando   situaciones   de 
peligro   tanto   para   ellos   como   para 
terceros.

ACCIÓN COMUNITARIA

La campaña de  vacunación  no  solo 
es   una   medida   sanitaria,   sino   un 
llamado   a   la   acción   para   toda   la 
comunidad. El Dr. Depiaggio enfatizó 
la   importancia   de   que, 
independientemente   de   la   situación 
económica,  los dueños de mascotas 
aprovechen la campaña gratuita que 
ofrece  la municipalidad, sin dejar de 
acudir   a   consultas   en   consultorios 
particulares cuando sea necesario.

“Por   supuesto   que   eso   hace   la 
Municipalidad   de   Goya   en   forma 
gratuita,   que   la   gente   aproveche   y 
que  hagan,  pero   también  hacen   los 
distintos colegas en sus consultorios 
particulares,” agregó el funcionario.

Además,   se   hace   un   llamado   a   la 
educación   y   a   la   responsabilidad 
familiar,   donde   los   padres   pueden 
inculcar   desde   temprana   edad   la 
importancia   de   cuidar   el   entorno   y 
mantener una convivencia respetuosa 
con  la  comunidad.  Esta  iniciativa se 
extiende más allá de la salud animal y 
abarca   un   cambio   cultural   que 
repercute en el orden y la limpieza de 
los espacios públicos.

La estrategia de vacunación se está 
extendiendo gradualmente: ya se ha 
completado la cobertura en el barrio 
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sur,   y   a   continuación   se   planifican 
operativos   en   la   zona   este   – 
abarcando barrios como San Ramón 
y   Mariano   Moreno   –   para   luego 
avanzar hacia los sectores del norte. 
Con esta expansión, la Municipalidad 
de Goya busca garantizar  que cada 
rincón   de   la   ciudad   cuente   con   un 
sistema de protección que beneficie a 
toda la comunidad.

La   campaña   de   vacunación 
antirrábica   en   Goya   representa   un 
esfuerzo   conjunto   de   planificación, 
coordinación   y   educación.   Con 
operativos   que   se   ajustan   a   las 
necesidades   específicas   de   cada 
barrio, el municipio no solo protege a 
los animales, sino que también 
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promueve   una   cultura   de 
responsabilidad   ciudadana   que 
contribuye   al   bienestar   general.   La 
labor  del  Dr.  Pedro  Depiaggio   y   su 
equipo   es   un   claro   ejemplo   de 
compromiso y eficacia en el  manejo 
de la salud pública,  invitando a toda 
la   comunidad   a   sumarse   a   esta 
iniciativa vital para la convivencia y la 
seguridad en la ciudad.

Tomemos   responsabilidad, 
vacunemos   a   nuestras   mascotas   y 
cultivemos   una   cultura   que   refleje 
compromiso y respeto por el entorno. 
La   salud   y   el   bienestar   de   nuestra 
comunidad   dependen,   en   gran 
medida, de estas acciones colectivas 
y conscientes.

AMAD

JOSE  CHINO  GONZALEZ  :  "LA  VICTORIA  DEL 
DOMINGO NOS ALIENTA A SEGUIR POR MÁS"
El referente del plantel goyano analizó estos 3 primeros juegos, y plantea los 
objetivos para los próximos partidos.

En un alto de  los entrenamientos,  y 
en la previa de una nueva salida a la 
ruta,   Jose  Manuel   Chino  Gonzalez, 
uno de los capitanes y referentes de 
AMAD   se   hizo   un   tiempo   para 
dialogar con la prensa del club, para 
contar   sus   sensaciones   tras   la 
primera victoria en el debut de local y 
también   haciendo  un   balance  de   lo 
mostrado hasta aquí por el equipo.
"Contento   por   la   victoria.   Era 
necesaria para empezar a levantar y 

cambiar un poco el aire después de 
dos derrotas duras fuera de casa. Por 
suerte pudimos revertir el resultado y 
regalarnos y   regalar  a   la  gente  que 
nos acompaña, el triunfo" destacó el 
base goyano, quien está  jugando su 
tercera temporada federal con el club 
de sus amores y el que lo vio crecer, 
donde  además  hoy   forma  parte   del 
staff   de   entrenadores   de   las 
divisiones   formativas:   "AMAD  es  mi 
casa, me formé acá. Es donde mejor 
me siento y donde hoy toda la familia 
está   acá:   mis   hijos   juegan   en   los 
infantiles,  mi  mujer,  mi  madre   y  mi 
hermana también colaboran en el día 
a día" agregó.

El   Tren   Verde,   que   está   en   plena 
etapa de construcción aun, sabe que 
el  partido  ante  Tokio  del   jueves 20, 
será   clave.   Con   respecto   a   ello, 
Gonzalez  dijo  que  "va  ser  un   juego 
largo,   con   un   plantel   que   mantuvo 
una base y que se reforzó para ser 
candidato, pese a que también tiene 
un   arranque   irregular.   Más   allá   de 
eso,   nosotros   nos   estamos 
preparando   para   dar   lo  mejor   para 
seguir sumando". 

Por   último,   resaltó   el 
acompañamiento de la gente. "Estoy 
muy contento en lo personal, porque 
siempre es lindo que la gente apoye y 
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acompañe.   Pero   en   este   caso 
particular,   que   todo   el   básquet 
goyano haya venido a ver el partido y 
grite cada tanto como si fuera de su 
club,   resalta   la   importancia   de   este 
torneo para la ciudad de Goya y que 
a pesar que sea AMAD hoy el que 
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tiene la responsabilidad de jugarlo, el 
público siempre está. El compromiso 
de este equipo  es seguir entrenando 
y   buscando   dejar   a   Goya   y   a   su 
básquet lo más alto posible" cerró el 
Chino Gonzalez.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557
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